



## Nota de prensa

### **Brisa en tu Barrio refuerza su apuesta por los artistas malagueños con un cartel que incluye a cuarenta bandas locales**

Esta edición incluye nombres propios como Sarria, Celia Flores, Eskarnia, Vis Viva, Polarnova, Jarrillo Lata, El Zurdo, Julia Martín o Mar Louise, entre otros

**Cuarenta es un número redondo en esta edición de Brisa Festival. Cuatro décadas son las que Danza Invisible, grupo homenajeado este año, lleva sobre las tablas, y treinta y nueve más uno son también las bandas malagueñas que actuarán en diferentes distritos de la ciudad. De esta manera, el festival renueva su compromiso con el talento local y el sector musical, señas de identidad que lo caracterizan desde su nacimiento en 2021.**

Brisa Festival se creó por y para las bandas malagueñas, y en esta segunda edición sigue apostando por los músicos emergentes a través Brisa en tu Barrio. Este formato llenará las calles de la ciudad de música en directo de artistas de la provincia, a través de veladas musicales gratuitas para todos los públicos los días 17, 18, 24 y 25 de junio y 1 y 2 de julio. Esta segunda edición sigue apoyando a los grupos malagueños y llevará su música en directo a cinco espacios icónicos de Málaga, repartidos en cuatro Distritos: Auditorio Eduardo Ocón, Muelle Uno, Auditorio Playa Virginia, Parque de Huelin y Héroes del Combate.

Esta edición de Brisa en tu Barrio cuenta con una particularidad muy especial, el gran homenaje que las bandas locales rinden a Danza Invisible en su cuarenta aniversario. Cada uno de los grupos participantes ha preparado una cover de esta mítica formación, que interpretará en directo durante su concierto. Grandes hits como Sabor de amor, Por ahí se va, A este lado de la carretera o Sin aliento serán reinterpretados en distintos géneros como tributo a los de Málaga.

#### **Escenario Teatinos en el Parque Héroes del Combate**

El Parque Héroes del Combate en Teatinos se convertirá el sábado 18 de junio en un escenario al aire libre para pasar una tarde de conciertos en familia con Brisa en tu Barrio y los conciertos de Mataka, con una fusión de estilos tan dispares como el flamenco, rock progresivo o reggae; Los turistas, con su power pop y aires 90's; y Mitad doble, con temas que llevan la firma de su propia personalidad.

#### **Escenario Huelin en el Parque de Huelin**

El Parque de Huelin se llenará de la música de artistas malagueños el sábado 18 de junio con Sonido Internacional, proyecto con música y letras conscientes que invitan a



MÁLAGA MUSIC FESTIVAL

# BRISA

\* PLAZA DE TOROS DE LA MALAGUETA \*



la reflexión con una energía contagiosa, y A ritual Play, grupo creado por Ricardo Texidó (miembro fundador de Danza Invisible).

El viernes 24 de junio este parque, considerado como uno de los grandes espacios verdes de Málaga, se llenará de la música de Neptunia, banda malagueña con estilo indie espacial y sonidos electrónicos; Paula Marfil, artista malagueña residente en Miami; y Gravity Groove, caracterizado por sus sonidos de batería, guitarra eléctrica y una voz rasgada.

### **Escenario El Palo en el Auditorio Playa Virginia**

El viernes 17 de junio, el Auditorio Playa Virginia en El Palo será escenario de una velada que empezará con las cantautoras malagueñas Double Glez, y continuará con Paquito Carmona, que traerá a los asistentes un estilo musical de fusión con el flamenco tradicional. La noche acabará con el flamenco fusión de la cantaora Celia Flores, hija de Antonio Gades y Pepa Flores.

El sábado 25 de junio Brisa en tu Barrio vuelve a este barrio situado en el Distrito Este con los conciertos de Rosa Venenosa, cantante y compositora de indie electrónico con un sonido camaleónico; Maenoba y su sello pop/rock alternativo con tintes atmosféricos; y Mar Louise, cantante y compositora cuya música se resumen en Bedroom pop, indie y synth pop.

### **Escenario Centro en el Auditorio Eduardo Ocón**

Brisa en tu Barrio hará dos paradas en el espacio escénico del Auditorio Eduardo Ocón bajo las gaviotas de aluminio de Jaime Fernández Pimentel de 1962.

El viernes, 24 de junio, la tarde comenzará con la música libre y ecléctica de Fruterías Toñi y continuará el rock de La sombra del grajo. Cerrará la noche The 59 sound, banda con una esencia del rock alternativo americano. El sábado 25 de junio Brisa en tu Barrio volverá al auditorio de estructura de coseno hiperbólico con el pop rock de influencia anglosajona de Respiro; el pop/rock de estilo indie de Gran Premio; y el dúo de batería y guitarra de Mágicos cabrones del ruido.

### **Escenario BMW Automotor en Muelle Uno**

Brisa Festival pondrá banda sonora durante cinco noches y un día en el escenario BMW Automotor en Muelle Uno, junto al Centre Pompidou Málaga. El viernes, 17 de junio, disfrutaremos de las composiciones del cantautor Fernando Macías. Después continuará el pianista, trompetista, cantante y compositor Dani Márquez con su fusión de pop, rock, flamenco y funk. La noche no puede acabar con un sonido más malagueño, gracias al concierto de Jarrillo Lata y su espíritu skatalítico, flamenco y rumboso.



El sábado 18 de junio el escenario sonará a hip hop y R&B con tres artistas malagueñas consolidadas en la escena nacional, Anadie aka Anita La Valiente, cantante, productora y guitarrista malagueña, que presentará *Sherezade - El año del búfalo*; Eskarnia, rapera, actriz, beatmaker y dj, que combina sus letras de rap con poesía; y Julia Martín y sus sonidos de pop/R&B/Urban.

El viernes, 24 de junio, Brisa en tu Barrio tendrá una noche de rock con El músico y compositor El Lere; dos grandes espadas del rock malagueño, Alfon López y Álex El Zurdo; y el sonido clásico de guitarras y sintetizadores de Sarria. La noche del sábado 25 de junio comenzará con el indie pop de Polarnova y continuará con el pop rock alternativo de Lord Malvo. Cerrará el pop punk malagueño de Vis Viva.

Este escenario seguirá vibrando el viernes 1 de julio con el jazz de Enrique Oliver y Tony Romero; el pop y rock en castellano de Tarifa Plana; y la fantasía pop de Fauces. El 2 de julio cerrará Brisa en tu Barrio el espectáculo de diversión y sorpresas de Dany Cantos, que nos traerá versiones de los años 80.

#### **Patrocinadores**

Brisa Festival colabora con Cruz Roja y cuenta con el apoyo del Ayuntamiento y de la Diputación Provincial de Málaga; el patrocinio de Cervezas Victoria, Málaga de Moda marca de la Diputación de Málaga, Costa del Sol, Soho Boutique Hotels, CaixaBank, OPPLUS, El Corte Inglés, BMW Automotor, Muelle Uno, Famadesa, Maskom Supermercados, Navarro Hermanos, Foreworth y Grupo Cabello/ Cabberty.

A partir de hoy se podrá consultar toda la información a través de la web: [www.brisafestival.com](http://www.brisafestival.com), o en sus redes sociales.